

## Schönstes Weihnachtsgeschenk für Nordfriesland und seine BesucherInnen

Zum heute bekannt gegebenen Beschluss von RWE Umwelt zur geplanten Müllverbrennungsanlage in Nordfriesland erklärt die Stellvertretende Fraktionsvorsitzende **Irene Fröhlich** aus Husum:

Ich begrüße, dass nun endlich die Pläne für den Bau einer Müllverbrennungsanlage vom Tisch sind.

Wir gratulieren den 21 Bürgerinitiativen, deren Engagement es sicher auch zu verdanken ist, dass Nordfriesland von einer Müllverbrennungsanlage verschont bleibt. Der lange Atem und die vielfältigen phantasievollen Aktionen der letzten Monate haben sich gelohnt. Dank gebührt auch dem Umweltminister Klaus Müller: Ohne seinen Einsatz hätte es den jetzt gefundenen Kompromiss sicher nicht gegeben.

\*\*\*